
Von: Erhard Walter  
Betreff: Fragen zum Glasfaserausbau 
Datum: 11. Dezember 2020 um 15:17:35 MEZ 
An: Ute Guckes-Westenberger 
Kopie: Andreas Demmer, Winfried Urban, Stefan Ernst, Helmut Urban, Erhard Walter, 
Ulrich Gundlich, Axel Wilz 

Guten Tag, Frau Ortsvorsteherin, 

bezüglich der derzeitigen Verlegung von Glasfaserkabel in Heftrich habe ich mich an 
Helmut gewendet, mit der Bitte um Klärung. Dabei erfolgte per WhatsApp zwischen 
Helmut und mir (Erhard) folgende Kommunikation 

Erhard: Ist dir was Nähers zu den Glasfaser Verlegungen in der Langgasse bekannt. 
Wenn nicht kannst Du mal bei Verschiedenes heute nachfragen? Wird die Leitung nur bis 
zur Schule gelegt oder werden wenigstens die Häuser mit angeschlossen, die in diesem 
Bereich liegen? 

Helmut: Hallo Erhard meines Wissens nur die Schule. 

Erhard: Danke. Würde mich mal interessieren, wer die Maßnahme koordiniert, warum wir 
als OBR keine Informationen erhalten und warum in 2 oder auch 5 Jahren der gesamte 
Bürgersteig wieder aufgerissen werden muß, wenn die Haushalte dann auch Glasfaser 
bekommen. Oder ist heute schon bekannt, dass die Heftricher Haushalte nie an ein 
Glasfasernetz angeschlossen werden? 

Helmut: Ist Kreis Sache 

Erhard: Das bedeutet, dass Dir das als Heftricher und Stadtverordneter einfach egal 
ist…..? 

Helmut: Nein ich weiß es nicht anders 

Erhard: Ist doch sehr interessant, wenn Du als Mitglied des BPA sagst, dass es 
Kreissache ist und du "nichts anderes weiß", oder? Darf der Kreis eigentlich ohne jegliche 
Absprache mit der Stadt, die Bürgersteige der Stadt aufreißen lassen und Kabel oder auch 
sonstiges verlegen lassen? Sollte das nicht auf dem Bauamt dokumentiert sein? Warum 
wird im BPA nicht drüber informiert bzw. von Dir als Heftricher Stadtverordneter einfach 
mal über diese Maßnahme und ggf. erforderliche Koordination nachgefragt und die 
Information an die OBR-Mitglieder weitergeleitet? 

Helmut: Im bba ist darüber nicht informiert worden frag Ute  ob sie was weiß oder Herrn 
wilz ich weiß nicht mehr. 

Wie Sie der Kommunikation (kopierte Originaltexte aus WhatsApp) entnehmen können, 
bin ich jetzt nicht viel schlauer, denn Helmut hat mich an Sie bzw. Herrn Wilz, den ich auf 
Cc genommen habe, verwiesen. 

In der Hoffnung Transparenz in die Angelegenheit zu bekommen und die Transparenz für 
die Stadt(politik) kein Fremdwort ist, wäre ich Ihnen bzw. Herrn Wilz sehr verbunden, wenn 
der OBR Informationen zum Thema Glasfaserausbau erhält um auch Fragen von  
Bürgern*innen beantworten zu können. 

Für die Freien Wähler im Ortsbeirat 
Mit freundlichen Grüßen und bleiben Sie/Ihr alle gesund 

Erhard Walter


